

五常

編集発行
コミュニティ
協議会
広報委員会

人 口
7,539人
世帯数
3,047世帯
平成27年9月現在

楽しい夏の思い出になったかな？

第8回五常夏祭りを開催しました

今年で8回目となる五常夏祭りを7月25日に開催しました。五常の四季を楽しむ行事として五常小学校の児童や校区の皆さんにも定着してきました。今年も各自治会で選出いただいた実行



お馴染みとなったフラダンス



ゲームコーナーも大人気

委員やボランティアとして参加していただいた実行委員は150人を超え、地域を挙げてのイベントとなりました。実行委員さんはお祭り当日の早朝



みんなハッピーになれました

(7時30分)からの会場設営(テント設置や電気配線、調理機材やプロパンガスの配置など)や、模擬店の食べ物の下ごしらえなどに大奮闘をしていただきました。

開場後、アトラクションのトップを切ってフラダンスが始まると、お祭りムードは一気に盛り上がりました。開会式を挟んで、「京炎そでふれ！輪舞曲」の迫力ある演舞、会場からの参加もあつた「枚方めっちゃ踊り隊」のダンスは夏祭りの雰囲気を増してくれました。今年も家族連れの方々が多

く、模擬店の料理や飲み物、あてものやヨーヨー釣りなどを親子で楽しんでいただきました。祭りの最後のイベント、恒例のお楽しみ抽選会では、当選者の発表にアチコチで歓声があがり、楽しい夏の夕べもあつという間に終わりました。当日の準備から翌日の後片付けまで協力を頂いた実行委員の皆様のおかげで、子どもたちに楽しい夏の思い出もプレゼントできました。ありがとうございました。これからも地域のイベントとして継続したいと考えています。御支援をよろしく願います。



スーパーボール、ヨーヨー、上手にすくえるかな

表 病院計画の概要			
所在地	香里ヶ丘5丁目8-1	病院建物	地上4階地下1階(半地下)
建築物	病院、立体駐車場、薬局	出入口	メイン：バス通り(桜通り)から
建築面積	病院 約4,580㎡ 薬局 108㎡		職員用：西側道路(7丁目側)から 薬局：淀見通りから
延床面積	病院 約11,840㎡ 薬局 198㎡	駐車場	敷地北側に来院者用立体駐車場 敷地南側に職員用駐車場
用途	総合病院	緑地面積	約1,410㎡
病床数	171床	敷地面積	約9,380㎡

局が、南西部の高台には院内保育所および職員専用の駐車場が建設されます。病院へのメインの出入口はバス通り面にしており、西側(七丁目側)には

職員専用の出入口が設けられます。

事業者からは病院建設に伴う周辺地域へのテレビ受信障害や日影(冬至の日陰)への影響予測が示され、実際にテレビの受信障害が起きた場合は共同受信などの対策が行われるとの説明でした。

また、事業者は枚方市の条例に基づき、建物高さの2倍の範囲内の住宅を対象に電波障害等の予測について説明会を開催することになっています。

出席者からは計画や工事中の周辺道路の安全確保対策、特に児童の通学時の安全確保を求める質問や意見及び要望が多く出ました。

長年にわたり空地であったUR都市機構跡地がすべて新しい街へと変貌していきます。工事の実施に伴い、多くの工事用、工事関係者の車両が行き交い、関係者が出入ります。事業者の皆さんには従業者への教育(安全及び風紀の確保など)を徹底するとともに、周辺への迷惑を極力防止し、安全な工事進行とともに、周辺住民の要望には真摯に応えるよう強く要請します。コミュニティ協議会としては関係自治会と協力しながら対応していきます。

他のUR都市機構跡地

工事状況

フジ住宅が実施している3カ所の宅地開発工事が進んでいます。

郵便局南地区では擁壁工事に向けて仮歩道が設置され、敷地内の掘削や盛り土が盛んに行われています。

四中北側地区では斜面を活用した敷地の造成工事が進むとともに、東側の擁壁工事の準備のため仮歩道の移設などが行われています。



四中北側地区における土地造成



ローソン南地区(五本松から西方向への坂道)の擁壁工事

ローソン南地区では「桜通り」及びローソン側の「五本松から西方向への坂道」にある既設の擁壁が撤去され、新擁壁建造の準備工事が進んでいます。桜通り側は歩道幅員が狭まり、景観の劣化は否めません。

一方、ローソン側坂道は現状の位置から70cm後退して擁壁が建造されるため、歩行者の安全は高まりそうです。



あなたも狙われています 詐欺被害に注意

市役所や警察、税務署、銀行などを名乗って電話し、「お金を受け取れる」とか「カードが悪用された」などと言

って平常心を失わせる、詐欺の被害が横行しています。「私は大丈夫」と思っているあなたも被害者になる可能性があります。被害に遭わないために、次の3つのことを知っておいてください。

1 銀行などで預金を引き出したり送金する機械(ATMと言います)で、市役所などからお金をつげとることはできません。電話で指示されてATMを操作しないでください。

2 「宅配便やレターパックで現金を送れ」と言われたら、すべて詐欺です。

3 キャッシュカードを預けない。暗証番号は教えない。
警察官や銀行員を装って、来訪し求められることがあるかもしれません。絶対にカードを渡したり、暗証番号を教えないでください。
怪しい電話がかかってきたときは、迷わず枚方警察署(072・845・1234)に相談してください。



もうすぐ五常文化祭

第7回五常文化祭を10月25日(日)午前10時から五常小学校体育館において開催します。

校区の皆様が作品(絵画、書、手芸作品など何でも)を展示するほか、手作り品の展示販売や手芸等手作りワークショップも行います。各自治会等を



昨年度の五常文化祭

通じて出展作品等の募集チラシを配布しました。多くの皆様からの出品出展をお待ちしています。

当日は、校区の皆様が力作を鑑賞し、文化の秋をお楽しみください。
文化祭も実行委員会方式で実施します。各自治会(理事会)において選出いただいた実行委員の皆様が御協力をお願いいたします。



11月は美化運動推進月間

五常校区コミュニティ協議会では毎年11月を美化運動推進月間として、校区の皆様が清掃を願っています。各自治会(理事会)の代表者の皆様には別途文書に基づいて御協力をお願いいたします。統一した清掃日の設定はしませんので、都合の良い日に清掃をお願いします。



集めたごみの収集などについては、清掃場所により市の担当窓口が変わります。不明な場合は市民活動課(841・1273)までご相談ください。
御協力をお願いいたします。